



SNMD – CGT CULTURE

SECTION DU CHÂTEAU DE PAU

<PAU, LE 08 DÉCEMBRE 2011

LA SECTION DU CHÂTEAU DE PAU SOUTIENT À 200 % TOUTE ACTION ENTREPRISE, ET NOTAMMENT CELLE DE CE JOUR, CONTRE LA PRIVATISATION DE L'ACCUEIL ET DE LA SURVEILLANCE DU CHÂTEAU DE FONTAINEBLEAU.

CES MISSIONS DE SERVICE PUBLIC NE PEUVENT ÊTRE SACRIFIÉES, C'EST À DIRE VENDUES SUR L'ÉCHAFAUD DES PROFITS RAPIDES. LES PERSONNELS DU CHÂTEAU DE PAU DANS LEUR ENSEMBLE, QUELLES QUE SOIENT LEURS TÂCHES ET LEURS COMPÉTENCES RESTENT PROFONDÉMENT ATTACHÉS À LA QUALITÉ NON PLUS DE L'ACCUEIL DES VISITEURS, MAIS DE LA « RÉCEPTION » DE CEUX-CI.

LE CHÂTEAU DE PAU, VISITÉ DEPUIS LE 19ÈME SIÈCLE PAR DES HÔTES PRESTIGIEUX NE PEUT ET NE VEUT PERDRE CE SAVOIR-FAIRE TRANSMIS DE GÉNÉRATIONS EN GÉNÉRATIONS, POUR DE BASSES QUESTIONS FINANCIÈRES ET IDÉOLOGIQUES.

AUJOURD'HUI, NOTRE PUBLIC S'EST DÉMOCRATISÉ, ET NOUS LE « RECEVONS » TOUJOURS DANS LES MEILLEURES CONDITIONS DE SÉCURITÉ ET DE VISITE. LES PERSONNELS DE LA FILIÈRE ASM, FORMÉS CONTINUELLEMENT AUX QUESTIONS RELATIVES À LEURS FONCTIONS (SÉCURITÉ, ACCUEIL), SOUTENUS DANS CETTE TÂCHE PAR L'ENSEMBLE DES PERSONNELS DES AUTRES FILIÈRES, FONT ENCORE DE CHAQUE VISITEUR SE PRÉSENTANT POUR ADMIRER LES APPARTEMENTS HISTORIQUES, LES EXPOSITIONS TEMPORAIRES OU LES JARDINS UN VISITEUR PRIVILÉGIÉ. NOUS DÉFENDRONS BEC ET ONGLE CET ÉTAT DE FAIT NON PAS PAR CONSERVATISME DE CASTE COMME CERTAINS VEULENT LE FAIRE CROIRE, MAIS JUSTEMENT À CAUSE DE LA MODERNITÉ DE LA DÉMARCHÉ : TOUT LE MONDE, QUEL QUE SOIT SON NIVEAU SOCIAL, C'EST À DIRE SON POUVOIR FINANCIER, A LE MÊME ACCÈS AU MUSÉE, ET CET ACCÈS RESTERA ATTRACTIF CAR ASSURÉ PAR UN PERSONNEL COMPÉTENT ET FORMÉ SACHANT EN PLUS L'INDIVIDUALISER.

FONTAINEBLEAU, PAU, MÊME GALÈRE, MÊME COMBAT.

RECEVEZ NOTRE SOUTIEN TOTAL DANS CETTE LUTTE. COURAGE !